

rathaus · korrespondenz



gegründet 1867

Chef vom Dienst: 42 800/2971 (Durchwahl)
von 7.30 bis 19.30 Uhr, Sa. 10 bis 17 Uhr,
So. 12 bis 17 Uhr, übrige Zeit: Tonband

Montag, 22. Jänner 1979

Blatt 159

Heute in der "Rathaus-Korrespondenz":

Kommunal: 30,2 Millionen für Modernisierung der Pflegeheime
(rosa) Der Segelhafen Nord nimmt Gestalt an
Nächste Woche Sitzung des Wiener Gemeinderats
Mittwoch Bürgermeister-Pressegespräch
U-Bahn-Baubeginn in der Donaustadt

Lokal: Landstraßerin 100 Jahre alt
(orange) Goldene Ehrenzeichen für Verdienste um das Land Wien

k o m m u n a l :

=====

30,2 millionen fuer modernisierung der pflegeheime

1 wien, 22.1. (rk) die modernisierung der staedtischen pflegeheime zaehlt zu den vordringlichsten, gerade in den letzten jahren sehr forcierten aufgaben der stadtverwaltung. so genehmigte der gemeinderatsausschuss fuer gesundheit und soziales in seiner letzten sitzung 30,2 millionen schilling fuer diverse patientenbezogene und bauliche massnahmen, wie etwa die verkleinerung und modernisierung der krankenzimmer. (z1)

0832

naechste woche sitzung des wiener gemeinderats

4 wien, 22.1. (rk) am kommenden montag, dem 29. jaenner, findet um 10 uhr eine sitzung des wiener gemeinderats statt. anschliessend an die fragestunde ist vorlaeufig eine tagesordnung vorgesehen, die 40 punkte umfasst. mit einem nachtrag ist jedoch zu rechnen. (smo)

0925

k o m m u n a l :

=====

der segelhafen nord nimmt gestalt an

2 wien, 22.1. (rk) entsprechend den empfehlungen der jury planungsgruppe donaubereich wien wird am linken ufer des hochwasserentlastungsgerinnes bei stromkilometer 1936 der segelhafen nord errichtet. der bautenausschuss hat mit der statisch-konstruktiven bearbeitung des projekts das ingenieurbuero alfred pauser beauftragt.

der segelhafen wird rund zwei kilometer unterhalb des einlaufbauwerks in langenzersdorf einen 330 meter langen und rund 30 meter breiten seitenarm der neuen donau bilden. das hafenbecken wird einen in fliessrichtung abgesenkten sporn besitzen, als schutz vor staerkerem wellenschlag im entlastungsgerinne sind zwei wellenbrecher vorgesehen. der hafen wird eine anzahl von liegeplaetzen aufweisen, die zum einstellen der boote erforderlichen hallen werden sowohl von der einfahrt ins hafengelaende als auch vom wasser her leicht erreichbar sein.

als zugang zum hafen sind vier rampen projektiert, wo die boote zu wasser gelassen werden koennen. am ende des hafenbeckens wird es ausserdem eine 35 meter breite, flach verlaufende ''ausstreifflaeche'' geben. die wassertiefe im hafen wird im mittel 2,15 meter betragen. die gesamte planung des segelhafens nord wurde in mehreren besprechungen mit dem landessegelsportverband abgestimmt, wodurch die gewaehr gegeben erscheint, dass die wassersportler ideale bedingungen vorfinden werden. (we)

0834

k o m m u n a l :

=====

u-bahn-baubeginn in der donaustadt

7 wien, 22.1. (rk) im 2. bezirk, zwischen praterstern und donau, sind die arbeiten fuer die verlaengerung der u-bahn nach kagran bereits seit fruehjahr 1978 in vollem gang, mit dem baubeginn im abschnitt hubertusdamm - arbeiterstrandbadstrasse erreicht das u-bahn-baugeschehen ende jaenner auch die donaustadt selbst. die kosten fuer diesen 1.122 meter langen bauabschnitt in der gesamthoehe von 355 millionen schilling wurden montag vom gemeinderatsausschuss fuer verkehr und energie einstimmig genehmigt. die baurate fuer heuer betraegt 110,8 millionen.

im 22. bezirk wird die u-bahn bekanntlich auf einem bruecken-tragwerk (eine betonkonstruktion auf stahlbetonstuetzen) verkehren. schalltechnische isolierungen und laermschutzwaende werden dafuer sorgen, dass es zu keinen laermbelaestigungen kommt. nach der ueberquerung der donau im zuge der neuen reichsbruecke verlaeuft die u-bahn-trasse zunaechst etwa hundert meter in einem einschnitt, anschliessend in hochlage unmittelbar neben der uno-city. die station kaisermuehlen schliesst direkt an die parkdecks der lakw-gebaeude an, ein stueck der u-bahn-strecke verlaeuft auf der verstaerkten konstruktion eines zweigeschossigen parkdecks. die station kaisermuehlen wird drei ausgaenge besitzen: zwei in richtung wagrainer strasse, einen zur uno-city. im zuge der kratochwjlestrasse und der anton sattler-gasse, also parallel zur wagrainer strasse, faehrt die u-bahn dann weiter bis zur endstation beim donauzentrum.

die arbeiten im bauabschnitt hubertusdamm - arbeiterstrandbadstrasse werden keine verkehrsbehinderungen zur folge haben, weil bereits bei der errichtung der auffahrten zu den reichsbruecke-ersatzbruecken auf die kuenftigen u-bahn-bauarbeiten bedacht genommen worden war.

die betriebsaufnahme auf der 4,2 kilometer langen strecke praterstern - kagran wird, wie stadtrat franz n e k u l a angekueendigte, voraussichtlich 1982 erfolgen. man wird dann in wenigen minuten vom zentrum kagran bis in die innere stadt oder weiter

nach favoriten fahren koennen. stationen werden sich beim donau-
 zentrum, bei der arbeiterstrandbadstrasse, bei der uno-city, auf
 der donauinsel und bei der vorgartenstrasse befinden. fuer den
 gesamten 22. bezirk, der bereits jetzt rund 100.000 einwohner zaehlt,
 bringt der bau der u-bahn nach kagran eine entscheidende ver-
 besserung der verkehrssituation. (ger)

1126

Wien, 22.1. (R) In der 22. Bezirksteilung
 feierte heute Montag gebürtig in der 22. Bezirksteilung
 sie ist eine geborene, eine geborene Landstrasserin und hat auch
 auf die jenseits des Donaukanals bis zur Donau geblickt.
 die erste Zeit der ihrer Tochter war der Donaukanal im gemeinsamen
 Haushalt, sie hat ein schönes Landstrasserhaus im 22. Bezirk
 stellte sich als gebürtig ein, welche heute die gebürtige der
 Landstrasser gebürtig und gebürtig als gebürtig auch die
 abgegangen der Stadt Wien, 1979

L o k a l :

=====

Landstrasserin 100 jahre alt

3 wien, 22.1. (rk) im 3. bezirk, in der dietrichgasse 1, feierte heute montag gabriele m a y r ihren hundertsten geburtstag. sie ist eine geborene, also waschechte landstrasserin und hat auch all die jahrzehnte bis zum heutigen tag auf der landstrasse gewohnt. die witwe lebt mit ihrer tochter und dem schwiegersohn im gemeinsamen haushalt. sie hat ein enkelkind. bezirksvorsteher jakob b e r g e r stellte sich als gratulant ein, ueberbrachte die glueckwuensche der landstrasser bevoelkerung und ueberreichte mit blumen auch ein ehrengeschenk der stadt wien. (am)

0835

L o k a l :

=====

goldene ehrenzeichen fuer verdienste um das land wien ueberreicht

8 wien, 22.1. (rk) im roten salon des wiener rathauses ueberreichte montag landeshauptmann-stellvertreterin gertrude froehlich - sandner goldene ehrenzeichen fuer verdienste um das land wien. die ausgezeichneten waren der bezirksvorsteher des ersten bezirks, techn. rat. ing. heinrich a. heinz, und direktor wirkkl. hofrat dr. friedrich rennhofner. gleichzeitig erhielten heinz r. s u e s s e n - b e k, dr. harald s t u r m i n g e r und hermann u n g e r - b o e c k die ihnen verliehenen goldenen verdienstzeichen des landes wien. der ueberreichung wohnten unter anderen der zweite praesident des wiener landtages fritz h a h n, vizebuergemeister dr. erhard b u s e k sowie die stadtraete dr. guenther g o l l e r, dr. joerg m a u t h e und dr. gertrude k u b i e n a und magistratsdirektor dr. josef b a n d i o n bei. (may)

1236

k o m m u n a l :

=====

mittwoch buergermeister-pressegespraech

6 wien, 22.1. (rk) das naechste pressegespraech mit buergermeister leopold g r a t z findet am kommenden mittwoch, dem 24. jaenner, um 12 uhr, im konferenzsaal des presse- und informationsdienstes (rathaus, eingang lichtenfelsgasse) statt. (sti)

1005